

# Das aktuelle Foto

P381/19  
8. November 2019

## BASF ehrt ihre Jubilare



Unter dem Motto „Manege frei!“ bedankt sich BASF im Feierabendhaus mit Gala-Dinner und Show-Programm bei ihren Jubilaren. (Bild: BASF)

In diesem Jahr feiern bei BASF am Standort Ludwigshafen 1.263 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihre 25, 40 und 50 Jahre Unternehmenszugehörigkeit. Bereits zum 67. Mal ehrt das Unternehmen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die der BASF seit vielen Jahren und Jahrzehnten treu sind. In diesem Jahr bringen es die Jubilare gemeinsam auf 41.755 Dienstjahre. Unter ihnen sind auch 28 Goldjubilare, die seit 50 Jahren bei BASF arbeiten.

„Heute geht es darum, die berufliche Lebensleistung unserer treuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu würdigen. Sie haben großen Anteil am BASF-

Erfolg. Solch eine Verbundenheit ist nicht selbstverständlich. Ein größeres Kompliment kann ein Unternehmen von seinen Mitarbeitern nicht bekommen. Für ihre Arbeit, ihr Engagement und ihren verlässlichen Einsatz für unser Unternehmen bedanke ich mich im Namen des gesamten Vorstands bei allen Jubilaren“, sagte BASF-Vorstandmitglied und Standortleiter Michael Heinz gestern Abend bei der ersten von zwei Jubilarfeiern. Unter dem Motto „Manege frei!“ bedankt sich das Unternehmen heute Abend im Feierabendhaus mit Gala-Dinner und Show-Programm ein weiteres Mal gebührend bei den Jubilaren.